

El alumnado de IKO, magisterio y master, juntos en el torneo de futbol 7 de HUHEZI

20/05/2016

Por un día, el alumnado de IKO, magisterio y master, se han juntado para jugar en el torneo de primavera de futbol 7 de HUHEZI. Aunque el tiempo no ayudó demasiado, fueron las y los protagonistas quienes pusieron color al torneo.

En cuanto a la competición, las y los alumnos de magisterio fueron quienes ganaron la final, aunque tuvieron que esperar hasta tirar los penalties,

Al finalizar, todas y todos los participantes se juntaron alrededor de una mesa para reponer fuerzas y hablar.

¡¡Muchas gracias a todas y todos los participantes!!



HUHEZI Torneo de primavera de futbol 7 15/16